EL RADICALISMO ANUNCIO QUE VARIARA SU POLITICA HACIA LA JUNTA MILITAR ARGENTINA

BUENOS AIRES, 15 de diciembre.—El presidente del Partido Radical Argentino, Ricardo Balbín, afirmó hoy aquí que a partir de marzo "habrá de cambiar nuestra actitud". El viejo político subrayó que "el radicalismo apelará al esfuerzo de todos", para revertir situaciones no deseadas. Manifestó que "esto no tiene pizca de amenaza ni de desafío para nadie pero que es necesario modificar la actual situación política del (Mas información en la pagina 13).

El Radicalismo Convocará a una Coalición Para Restaurar la Democracia en Argentina

* Ricardo Balbín Dijo que en Marzo Próximo su Partido "Presentará Combate" a la Junta Militar

(UPL, APy AFP)

BUENOS AIRES, 15 de diciembre-El septuagenario lider radical Ricardo Balbín anunció que en marzo próximo su partido "presentará combate" al gobierno militar y convocará a una coalición civica en procura de restaurar la democracia en la Argentina.

Balbin, de 73 años de edad y otrora encarnizado enemigo del peronismo, formuló su desafío al gobierno en momentos en que el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, acusó a los políticos de ser causantes del "caos y la corrupción" de los últimos años y descartó cualquier perspectiva de elecciónes inmediatas.

Balbín pronunció un breve discurso ante más de 500 dirigentes y afiliados del radicalismo que se congregaron anoche en una comida servida en un restaurante céntrico y que finalizó en horas de esta madrugada.

El líder del radicalismo, dijo que los radicales "guardaron silencio" en el curso de los 21 meses del actual gobierno que derrocó al régimen de la ex presidenta María Martínez de Perón, "para salvar la causa de la paz que otros perturban".

"El año político comienza en marzo y para entonces vamos a llamar al esfuerzo de todos los argentinos para asegurar el camino de la paz y la

ludemos con fe los tiempos que vienen", dijo Balbín.

Asimismo, el ex presidente Arturo Illía, otra caracterizada figura del radicalismo. afirmó a su vez que "en un plazo no muy distante, las organizaciones políticas volverán a ocupar el lugar que les corresponde en la conducción de la patria". Formuló la declaración en San Juan, poco antes de viajar a Buenos Aires para participar en la cena de anoche.

Por otra parte, en Nueva York, la Argentina y Gran Bretaña pusieron hoy término a 3 días de reuniones sobre el futuro de las Islas Malvinas (Falkland) sin llegar a acuerdo concretos pero convinieron

democracia en Argentina. Sa- en volver a realizar una nueva rueda de conversaciones en el segundo trimestre de

El subsecretario de Estado británico Ted Rowlands, al hacer el anuncio en una conferencia de prensa, dijo que a unque las conversaciones celebradas en Nueva York no llegaron a una solución del "dificil problema" del austral archipiélago, consideraba "un éxito" el hecho de que por primera vez las negociaciones se habían realizado a tan alto nivel.

El alto funcionario británico subrayó que su gobierno no presentará ante el parlamento británico ninguna propuesta de solución al conflicto con la Argentina sobre las islas

que no cuenten con "elrespaldo total" de los habitantes del archipiélago, cuye valor económico se ha incrementado en tiempos recientes con el haliazgo de petróleo en la plataforma submarina **adya cen**-

En un comunicade conjunto los negociadores ser**alan que** las reuniones se r**ealizaron** "dentro de un espirat**u positi**vo" y ambas partes, reconociendo que "existe un amplio espectro de temas que demandarán un estudio detallado", convinieron en la creación de 2 grapos de trabajo especiales para tratar las cuestiones de la soberanía y de la cooperación ec**onómica** anglo-argentina hacia las islas, respectivemente. 🗀

Uno mas mo

Investigar el paradero de las religiosas, exige Francia a Videla

BUENOS AIRES, 15 de diciembre (AFP, UPI y Latin). - El gobierno francés pidió enérgicamente a las autoridades argentinas noticias sobre el paradero de las dos monias francesas desaparecidas hace una semana en Buenos Aires.

Las gestiones del embajador y del cónsul general franceses con el gobierno argentino no permitieron aún noticias sobre la suerte corrida por las dos religiosas, las cuales se encontraban cooperando con el Movimiento Ecuménico en la asistencia a familiares de desaparecidos.

Al mismo tiempo, el CIMADE (Servicio Ecuménico de Ayuda Mutua) raclamó una acción urgente y masiva para la liberación de 20 personas, en su mayoría esposas y madres de presos desaparecidos, secuestrados el ocho de este mes en Buenos Aires.

El CIMADE señaló en un comunicado de prensa que el secuestro colectivo constituye un nuevo paso en la escalada represiva en Argentina.

Pese a ello, casi un centenar de madres y esposas de desapare-

cidos, se congregó hoy, al igual que todos los jueves desde hace seis meses, en la Plaza de Mayo, frente a la casa de gobierno, para reclamar en silencio el esclarec i miento de la suerte corrida por sus familiares.

A su vez en Washington, el gobierne estadunidense ha expre sado al gobierno argentino su preocupación por la detención de familiares de desaparecidos en Buenos Aires, según informó el Departamento de Estado.

En un discurso pronunciado ante más de 500 dirigentes del ra dicalismo, el líder radical, Ricardo Balbín, anunció que en marzo próximo su partido presentará combate al gobierno militar y or ganizará una coalición para recuperar la democracia en la Argen

Las declaraciones de Balbín se producen en momentos en que el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, acusa a los políticos de ser los causantes del caos y la corrupción de los últimos años y hace a un lado cualquier perspectiva de elecciones.